

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



RíoNegro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

#667 / 24 de agosto 2023

Operativo especial de tránsito durante el 24 y 25 de agosto.



El incremento de la circulación vehicular, que generalmente se registra durante estos días, motiva esta acción puntual.

Las tareas para el cuerpo inspectivo iniciarán a las 18 horas de este jueves 24 de agosto; se conformaron dos equipos de trabajo para tal fin.

A la medianoche se hará el cambio del personal, el cual se desempeñará desde las 00 horas del viernes 25, hasta el momento que lo requiera la movilidad.

Se realizarán controles de rutina, documentación, cinturón de seguridad, luces; también de alcoholimetría.

Fray Bentos.

Reunión de coordinación ante el inminente comienzo de obras en la cancha de Tulipán.



Tras la firma del convenio entre esta institución deportiva, la Intendencia de Río Negro y el Ministerio de Transporte y Obras Públicas, se espera que en los próximos días llegue la primera partida de dinero.

El acuerdo, para la primera etapa, alcanza los \$2.000.0000 que estará recibiendo el Tulipán Fútbol Club, monto que será usado para la concreción de diversas mejoras en el campo de juego.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, acompañado por el Director de Deporte, Amaro Nadal y la Directora de Arquitectura y Urbanismo, Arq. Viviana Fiorelli, concurren hasta el complejo, siendo recibidos por la comisión directiva, con quienes se acordaron y establecieron los trabajos que se harán al inicio.

En cuanto a la cancha, al quedar inutilizable mientras sea intervenida, se resolvió que esto se hará más adelante, por lo tanto, se empezará por otros sectores.

Fray Bentos.

Se realizó charla y taller sobre turismo ecuestre con operadores del departamento.



El encuentro comenzó en Fray Bentos, pero también se extendió a Young y a Pueblo Grecco.

La Gerente del Área de Planificación Estratégica del Ministerio de Turismo, Esc. Doris Rodríguez, junto con el Director de Turismo de Río Negro, José Luis Perazza, encabezaron estas instancias donde se abordaron distintas temáticas, como lo fueron, “¿Cómo introducir el turismo ecuestre en el entorno al patrimonio?”; “Introducción al turismo ecuestre” y “Desarrollo del turismo ecuestre en Young”.

Cada charla – taller, logró una excelente convocatoria de operadores turísticos, quienes se hicieron presente, tanto en el edificio Stella d'Italia (Fray Bentos), en el Salón Comunal (Grecco) y la Casa de la Cultura (Young).

Con esta propuesta, se buscó concientizar sobre las oportunidades que da el “turismo ecuestre” y fomentar esta actividad, que no está tan desarrollada en Río Negro; se visualiza al barrio Anglo, por ejemplo, como un lugar ideal para cabalgatas.

Fray Bentos.

El Dr. Omar Lafluf acompañó a las selecciones de Fray Bentos y Young de Baby Fútbol.



Se disputó en el mini estadio del complejo plaza "José Bozzo", esta instancia clasificatoria al próximo Campeonato Nacional.

Invitado por la Liga de Baby Fútbol, el jefe comunal concurrió a este evento, presenciando los encuentros que disputaron los equipos de Río Negro, correspondiente a la categoría 2013.

Un excelente marco de público asistió a la actividad, colmando las instalaciones y alentando a cada uno de los representantes presentes, donde además de Fray Bentos y Young (que fueron los clasificados), también llegaron delegaciones de Guichón (Paysandú) y de Bella Unión (Artigas).

Fray Bentos.

Diseño Unidad de Comunicaciones IRN



EL RELOJ VUELVE A MARCAR EL TIEMPO DE LA
Nostalgia

Actuación de
Banda Departamental
con canciones que siempre te conmovieron.

DOMINGO 27 DE AGOSTO - 15:30HS.

PARQUE ROOSEVELT - ZONA DEL RELOJ - FRAY BENTOS



 **Río Negro** | DEPARTAMENTO DE CULTURA
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

Young.

Actividad sensibilizadora por la Noche de la Nostalgia.

Este jueves 24 de agosto, en Av. 18 de Julio y Joaquín Suárez, el área de Educación Vial, junto a otras instituciones, realizarán reparto de volantes, folletos con información, en el marco de las actividades de concientización sobre el manejo y respeto a las normas vigentes de tránsito.



El Municipio de Young, estará apoyando con una pantalla gigante, donde difundirán mensajes e imágenes, con música retro; participará el grupo Manos Solidarias, con personajes y vestimenta acorde, a partir de las 20 horas.

La campaña de prevención se efectúa desde hace varios años, se ha convertido en un clásico como el propio motivo que la genera.

Las estadísticas de eventos de tránsito de esta fecha, dan muestra de que la misma, incide en la conducta de quienes se movilizan en

vehículos.

Recordamos que el 24 de agosto, es la noche con más movida nocturna en nuestro país, por lo tanto, es fundamental mantener una conducta responsable al momento de conducir.

Young.



Día de la Niñez
DOMINGO 27 DE AGOSTO - YOUNG
Centro Socio Cultural.
15:00 a 18:00 horas.
*Juegos de recreación para todas las edades,
inflables, cama elástica, toro mecánico.*
Sorteos y muchos premios
Participación de Paulina y su Banda
y Arte Club



 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

Diseño Unidad de Comunicaciones IRN



Algorta.

Algorta festejó el “Día de la Niñez”.



Esta actividad contó con el apoyo de los Departamentos de Descentralización, Cultura y Deporte de la Intendencia de Río Negro.

Los niños y niñas recibieron regalos, además de compartir una merienda.

El cierre de la celebración estuvo a cargo de Mauricio Argoita con su show de magia y humor.

Fue una tarde de disfrute, no solamente para los pequeños, sino también para toda la familia.